

Gröell et Schindler sur les tatamis

► **Le Swiss Open** aura lieu le week-end prochain à Uster. ► **Deux judokas de la région participeront à cette manche de la Coupe d'Europe:** Mathieu Gröell, de Delémont, et Jonathan Schindler, de Grandval.

Quelque 300 judokas venus d'une trentaine de pays combattront sur les tatamis d'Uster samedi et dimanche, à l'occasion de la seule et unique manche de la Coupe d'Europe se disputant dans notre pays. Parmi eux, deux Jurassiens: Mathieu Gröell et Jonathan Schindler.

Gröell était engagé samedi passé à l'Open international de Bresse, en France. Sous la houlette de Gabriel Burger, responsable du club de Morges, le Delémontain s'est classé 3^e de sa catégorie des moins de 60 kg. Après quatre victoires convaincantes lors des premiers tours et quelques pro-



A Uster, Mathieu Gröell combattra samedi...



... et Jonathan Schindler dimanche. ARCHIVES DANIÈLE LUDWIG

jections spectaculaires, l'élève de l'Ecole Amweg, de Delémont, a connu la défaite en demi-finale. Gröell n'a pas su conserver son avantage – yuko – face à son adversaire français et s'est incliné par ippon. Mais la confiance accumulée lors de

ce tournoi devrait lui permettre d'aborder son premier tournoi de Coupe d'Europe de l'année avec sérénité. A Uster, Gröell combattra samedi, dès 10 h.

Schindler, lui, s'est récemment classé au 2^e rang du tour-

noi de Coupe d'Europe de Lund, en Suède. Dans le cadre de ce Swiss Open, le judoka de Grandval peut, comme Gröell, rêver de monter sur le podium dans sa catégorie des moins de 90 kg. Il combattra dimanche, dès 10 h.